

■ **Citoyens pour un Monde Ethique**, à Genève, place du Bourg-de-Four 9. Nouvelle association. Statuts du: 28.03.2003. But: mobiliser les citoyens pour favoriser l'adoption d'une éthique sociale, environnementale et économique, et faire ainsi émerger une 'nouvelle conscience planétaire' porteuse d'une mondialisation plus juste. Ressources: dons, cotisations, subventions, legs, recettes diverses. Klement Loudmila, de Genève, à Genève, présidente, et Klement Ladislav, de Genève, à Genève, trésorier, secrétaire général, sont membres du conseil d'administration avec signature collective à deux.
Journal no 5139 du 07.05.2003
(00993852 / CH-660.0.924.003-0)